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НОВЫЙ ПОВОРОТ

ДНЕВНИК
ИЗБИРАТЕЛЬНОЙ

КАМПАНИИ

МЫ НЕ СОМНЕВАЛИСЬ В
ТОМ, что питерские женщи-
ны — самые крепкие в мире.
И вот в Париже на чемпио-
нате мира по тяжелой ат-
летике получили тому под-
тверждение: Татьяна Ка-
ширина победила в весо-
вой категории свыше 75
килограммов, да еще с ре-
кордной по тяжести штан-
гой в рывке.

Теперь, после того как еще одна
наша землячка на этом же турнире,
Татьяна Матвеева, завоевала бронзу в ка-
тегории до 69 килограммов, общее количество
наград атлетов Северной столицы на мундиалях
в олимпийских дисциплинах за 2011 год увеличи-
лось до 12 (4 золотые, 4 серебряные и 4 бронзовые).

«Каширина необычайно спрогрессировала, у нее
есть реальные шансы взойти на олимпийский пьеде-
стал. Главное — это уверенность в себе и умение избе-
жать травм», — напутствовал спортсменку до своей от-
ставки бывший председатель петербургского спорткоми-
тета Вячеслав Чазов.

Уверенности чемпионке мира, выступающей за Петер-
бург по параллельному зачету, хватало и раньше. Но те-
перь прибавилась еще спортивная «наглость»: в Париже
Каширина, подняв над головой 147-килограммовую
штангу, улучшила свое же достижение в рывке на це-
лый килограмм. После чего в толчке удержала преиму-

ЗНАЙ НАШИХ!

Каширина Антея
оторвала от земли

НАША ЗЕМЛЯЧКА ВЫИГРАЛА С МИРОВЫМ РЕКОРДОМ

ЧЕМПИОНАТ ПЛАНЕТЫ ПО ТЯЖЕЛОЙ АТЛЕТИКЕ

щество. И во второй раз оказалась лучшей на планете в этом
виде.

Каширина — воспитанница заслуженного тренера России Вла-
димира Краснова, чемпионка Европы 2009 и 2010 годов. Очеред-
ной успех свой объясняет просто: «Важно было хорошо настро-

иться на результат перед под-
ходами, и я это смогла».

«К счастью, подготовка
питерских штангистов у

нас не ухудшилась, —
заявил корреспонденту
«ВП» известный специ-

алист Юрий Драбкин. —
Хотя прежней популярно-

стью тяжелая атлетика не
пользуется: у молодежи

много «раздражителей» —
залы заняты пауэрлифтерами

или бодибилдерами, не хватает финанси-
рования, даже ломаются штанги».

Спортсмены же и вовсе не железные. Од-
нако результатов добиваются. В этом году, к
примеру, в сентябре на первенстве Европы
среди юниоров до 20 лет и молодежи до 23
лет в Бухаресте наши земляки завоевали пять
медалей, из них две — высшей пробы: Раиса
Гайнутдинова в весовой категории до 62 кило-
граммов и Юрия Тегкаева в категории 105 ки-
лограммов. Так держать!

Павел ВЛАДИМИРЦЕВ, фото ИТАР-ТАСС

Еще большую уверенность в однозначнос�
ти решения артистов привносят их собствен�
ные слова. Например, Наталья Осипова гово�
рит следующее: «Для меня, коренной моск�
вички, решение о переходе в Михайловский
— это очень серьезный шаг. Главное, почему я

Большой театр —
дом родной, но...

ОКОНЧАНИЕ. НАЧАЛО НА 1&й СТР.

«ПРАВОЕ ДЕЛО»

ЛАУРЕАТ Кубка Кремля по теннису и кан�
дидат в депутаты Госдумы Анна Чакветадзе
на собственном примере показала, что
партии должны обновляться. Принимая уча�
стие в церемонии вручения премии «Русский
кубок» в номинации «Команда года», Анна за�
явила, что хочет заниматься в статусе депу�
тата вопросами молодежной политики и раз�
витием молодежного спорта.

«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ»

ЛИДЕР партии Сергей Миронов, находясь
на Камчатке, заявил, что вопрос о том, кто
будет баллотироваться в президенты, ре�
шится на съезде партии в декабре. «В любом
случае кандидата от «Единой России» мы не
поддержим», — отметил Сергей Миронов.

ЛДПР

ВЛАДИМИР ЖИРИНОВСКИЙ успевает не
только встречаться с молодоженами и да�
рить им одеколон «от власти», но и встать на
защиту русского летчика Владимира Садов�
ничего, осужденного в Таджикистане, — он
обратился с официальным письмом к мини�
стру обороны Анатолию Сердюкову. Влади�
мир Вольфович напомнил: «За одного свое�
го солдата Израиль применил самые жест�
кие меры. Это показательно и почетно».

«ЯБЛОКО»

ЯБЛОЧНИКИ предоставили свой петер�
бургский офис обманутым дольщикам для
проведения очередной голодовки. Дольщи�
ки требуют предоставления квартир тем, кто
добросовестно выполнил свои обязатель�
ства перед строительными организациями
и городским правительством.

Подготовила Людмила КЛУШИНА

Виртуозных молодых танцовщиков ждут в Петербурге.

ухожу из Большого театра, — это нехватка ре�
пертуара: все, что можно было станцевать, я
уже станцевала. Мы идем за творческой сво�
бодой». И видимо, Иван Васильев настроен аб�
солютно в том же ключе: «Мы развиваемся,
хотим идти вперед, а в Большом театре очень

сложно поменять амп�
луа, в котором когда�то
мы себя ярко проявили.
Хочется не замыкаться в
двух�трех так называе�
мых коронных партиях, а
танцевать как можно
больше, особенно новой
хореографии».

Если Михайловский
театр и артисты доволь�
ны друг другом, то Ана�
толий Иксанов напоми�
нает, что «Осипова и Ва�
сильев, каким бы ни
было их решение, всегда
могут вернуться в Боль�
шой театр, ведь это их
дом родной».

«Вечерний Петер�
бург» в свою очередь
желает артистам твор�
ческих успехов и ис�
кренне приветствует их
на берегах Невы.

Алексей БЛАХНОВ
Фото из архива

X Международного
фестиваля

 «DANCE OPEN»


